

## **L'école Saint-Augustin se mobilise pour le TELETHON**

Vendredi 30 novembre, après un goûter et boissons chaudes offerts par Carrefour Market, un temps de recueillement ou de prière, et un rappel de l'objectif de cette marche nocturne en visionnant une vidéo proposée par Louis Kocet (coordinateur nord Isère), enfants, parents, enseignants volontaires ont défilé à 18 h dans les rues de Crémieu en lumières, musiques et chansons, brandissant la banderole du Téléthon pour démarrer le cortège ! Une pause sous la Halle pour effectuer un « flash mob » (chorégraphie inventée par les filles de CM2), un petit arrêt à la maison de retraite pour faire un coucou en chanson aux anciens et « ce n'est qu'un au revoir » sur la place du 8 mai 45...

Tout a commencé quelques semaines plus tôt avec la préparation de l'organisation par Mmes Labeille et Gaitet (maîtresses de l'école), puis la venue de Marinette, André et Louis, bénévoles de l'AFM qui ont présenté et expliqué le Téléthon aux enfants.

Les écoliers se sont ensuite mobilisés pour récolter des dons auprès de leurs familles, amis... Certains n'ont pas hésité à donner quelques euros de leur tire-lire !

Pour les élèves, cela correspond également à leur premier temps fort, les guidant sur le chemin de Noël, sur les pas de Saint-François d'Assise ; un temps important d'action, d'énergie, de joie partagée pour donner de son temps, de l'argent pour aider la recherche, pour soutenir les enfants malades !